

文理探究科訪問研修

佐賀大学海洋エネルギー研究所

長崎県立大学シーボルト校

令和5年12月7日（木）、文理探究科1年生が佐賀県伊万里市にある佐賀大学海洋エネルギー研究所、西彼杵郡長与町にある長崎県立大学シーボルト校を訪問し、研修を行いました。

佐賀大学海洋エネルギー研究所には、来年度、理数探究（理系）を希望する生徒50名が訪問しました。午前中は、海洋エネルギーに関する講義を受けた後、施設見学を行いました。模型を用いて、発電の仕組みを体験することもできました。午後は、実験を行い、海洋温度差発電の発電効率について計測しました。

長崎県立大学シーボルト校には、来年度、国際探究（文系）を希望する生徒30名が訪問しました。午前中は県立大学の紹介を拝聴して、施設見学を行いました。生徒たちは最先端の施設が整った講義室を目にして驚きと憧れを抱いていました。午後は、大学の模擬授業に参加して、英語を用いた講義とディスカッションを行い、まだまだ不十分な語彙力に学びの意欲が高まりました。

今回の研修は、それぞれの訪問先で、学ぶことの多い、実りある研修となりました。



写真 左上：研究所での実験の様子
左下：県立大での施設見学の様子

写真 右上：研究所での講義の様子
右下：県立大での講義の様子